

Fecha: 10-02-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Hospital Comunitario de Achao fortalece atención inclusiva con entrega de kits sensoriales

Pág. : 12

Cm2: 460,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

# Hospital Comunitario de Achao fortalece atención inclusiva con entrega de kits sensoriales

*En el marco de la estrategia Hospital Amigo, el Hospital Comunitario de Achao concretó la entrega de kits neurosensoriales destinados a distintos espacios de atención, como las salas de espera del Servicio de Urgencia, Policlínico de Atención Abierta, Laboratorio y servicio de hospitalización, con el objetivo de avanzar hacia una atención de salud más humana, inclusiva y centrada en las personas.*

**H**ospital Amigo, según lo detalló la directora del recinto, Dra. Ana María Muñoz, es una estrategia impulsada por el Ministerio de Salud, que busca humanizar la atención, fortaleciendo el vínculo entre los centros de salud, las familias y la comunidad, asegurando una atención digna, acogedora y participativa, con información oportuna y acompañamiento durante el proceso de atención.

Por ello la iniciativa cobra especial relevancia considerando el aumento sostenido de la población neurodivergente, especialmente niños, niñas y adolescentes, que muchas veces enfrentan mayores dificultades para desenvolverse en entornos clínicos. En este contexto, los kits sensoriales se transforman en una herramienta concreta para favorecer la autorregulación, disminuir la ansiedad y facilitar la gestión emocional durante la espera o la hospitalización.

Los kits incluyen diversos elementos de estimulación

táctil, como pelotas sensoriales, fidget spinners, tubos pop, cubos sensoriales y masas moldeables, diseñados para responder a distintas necesidades sensoriales y contribuir a una experiencia de atención más amable y respetuosa.

Al respecto la referente de Hospital Amigo del Hospital Comunitario de Achao, la enfermera Lorena Torres, destacó que: **“El objetivo de estos sets de juguetes sensoriales es proporcionar herramientas de estimulación y autorregulación que permitan gestionar crisis, reducir la ansiedad y mejorar la experiencia de atención clínica de nuestros usuarios, especialmente de quienes presentan condiciones de neurodivergencia”.**

Desde los equipos de salud, la entrega de estos kits ha sido altamente valorada por los funcionarios, ya que facilita el abordaje de la atención clínica, mejora el trato hacia los pacientes y responde de manera concreta a las necesidades reales de la población usuaria, fortaleciendo una cultura de atención basada en el respeto, la inclusión y la empatía.

